



別府市東京事務所トピックス

- BEPPU CITY TOKYO OFFICE TOPICS -

令和6年度東京鶴嶺会総会 令和6年6月29日(土)

令和6年6月29日(土) 国立競技場近くの日本青年館ホールにて令和6年度東京鶴嶺会総会があり、参加しました。東京鶴嶺会は、別府鶴見丘高等学校卒業生の関東在住の同窓会です。別府より別府鶴見丘高等学校の芝崎校長先生、鶴嶺会の菅会長もご参加され、鶴見丘高等学校の活動や、最近の別府市内の状況などのご紹介がありました。



また、東京鶴嶺会 島会長より、東京鶴嶺会の取組についてお話がありました。



東京鶴嶺会 島会長

別府や母校のことを思いながら、皆様和気藹々と、楽しまれていました。

私も別府出身の皆様と楽しい一時を過ごすことができ、あっという間の2時間でした。



関東近辺にお住まいの別府鶴見丘高等学校
卒業生の皆様は、下記の東京鶴嶺会登録
カードよりぜひご登録ください。



写真・資料：東京鶴嶺会よりご提供

なお、東京鶴嶺会の新たな取組として「**在校生サポートプロジェクト**」が発足したとのこと💡
進路や、将来の夢を追いかけている在校生に対して、あらゆる分野で活躍している卒業生が後押し
するプロジェクトです。東京鶴嶺会（関東近郊）に限らず、別府鶴見丘高等学校の卒業生はどなた
も登録可能とのことです。

在校生サポートプロジェクト

3年生 未来探究活動
自分の将来を見据え、
抱える課題や改善策について個人で探究活動

2年生 グローバル探究活動
広い視野で課題を見出し、グループで探究活動

1年生 湯の町探究活動
別府市の魅力や課題を発見しグループで探究活動

在校生サポート
プロジェクト
スペシャリスト

メールで直接
聞ける仕組み

(在校生サポート登録フォーム)

資料：東京鶴嶺会よりご提供

東京から、別府の在校生を想う母校愛、素晴らしいですね。

別府市東京事務所も別府のために、頑張るぞ🇯🇵と刺激を受けた一日でした。